

# わくわく須恵っ子

令和6年4月15日  
須恵小学校便り 1号

やる気いっぱい  
笑顔いっぱい  
元気いっぱい

## 令和6年度スタート～本年度、須恵小学校は150周年を迎えます～

4月8日(月)に始業式、9日(火)に入学式が行われ、60名の子ども達、そして16名の職員で令和6年度をスタートしました。本年度も、教育目標を「やる気いっぱい、笑顔いっぱい、元気いっぱい わくわく須恵小」としました。須恵小学校「やる気、笑顔、元気」を合言葉に、今年度も明るく活気のある学校づくりを目指します。身に付けたい資質・能力(伸ばしたい力)は、「自ら見通す」「自らつながる」「自ら振り返る」です。特に、本年度は、「伝える力」「発信する力」を意識して取り組むことを話しました。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をお願い致します。裏面に本年度の須恵小学校のグランドデザインを載せています。



## ♪入学式♪～ようこそ須恵小学校へ～

4月9日(火)に、13名の新入生が須恵小学校に入学してくれました。本年度は、北口町長様を始め、たくさんの来賓の皆様をお迎えし、新入児童及び保護者、在校生(4・5・6年生)、職員で実施しました。担任は、岩崎久代先生です。呼名の際の返事も、式への参加態度も大変立派でした。参加者の皆様、在校生に笑顔で見守っていただき、和やかで心温まる式となりました。



## 職員7名が着任しました！

4月より、新しく7名の先生方が須恵小学校に来られました。堀井淳二教頭先生、星原一宏先生、岩本純輝先生、尾方萌利先生、宮田郁美先生、宮田瑠璃亜先生、久保田誠也先生です。もうすっかり子供達とも仲良くなりました。どうぞよろしくお願ひします。



## 🌸1年生と仲良くなるろう🌸

4月12日(金)の「1年生を迎える会」では、1年生からの自己紹介や上級生からの学校紹介などがありました。その後、学校の周りを散策し、米や芋、和綿を作る田畑を見に行きました。お弁当タイムも各登校班で運動場に集まり、楽しそうにお話をしながら食べていました。



## ◇ 1学期の主な行事 ◇

- ◆4月17日(水)授業参観・PTA総会・懇談会
- ◆5月17日(金)PTA等歓送迎会
- ◆5月22・23日(水・木)5年生集団宿泊教室
- ◆5月31日(金)大雨時避難児童引き渡し訓練
- ◆6月4日(火)フリー参観日(2・3校時)
- ◆6月9日(日)PTA美化作業等
- ◆6月20・21日(木・金)6年生修学旅行
- ◆7月5日(金)授業参観・心肺蘇生法講習会
- ◆7月12日(金)水俣に学ぶ肥後っ子教室
- ◆7月19日(金)1学期終業式